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蘭越町教育委員会会議録 

会 議 概 要 

発言者 発言内容等 

 

 

教育長 

 

【 開 会 】 

 

ただいまの出席委員は、４名であります。これより令和４年第３回蘭越町教育

委員会会議を開催いたします。ただちに本日の会議を開きます。 

会議名称 第３回 蘭越町教育委員会会議 

開催日時 令和４年３月２５日（金） 午後３時３０分開会 午後４時５５分閉会 

開催場所 蘭越町役場庁舎３階委員会室 

出席委員等 教育長 小林 俊也 

委員  西澤 雅明（職務代理者） 

委員  及川 かをり 

委員  西元 裕子 

委員  髙橋 浩之 

欠席委員 なし 

事務局出席者 教育次長      田縁 幸哉 

学務課主幹     山本 和教（記録員） 

スポーツ課主幹   佐藤 耕治 

給食センター長   屋敷 広美 

花一会図書館副館長 小林 勝司 

会議録署名委員 委員 髙橋 浩之 

会議議題 

 

１ 会議録署名委員の指名について 

２ 会期の決定について 

３ 一般業務報告 

４ 学校職員の人事の内申について 

５ 令和３年度一般会計教育費補正予算について 

６ 令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定について 

７ 蘭越町教育委員会事務局職員の任免について 

８ 蘭越町学習者用情報機器端末等貸与要綱（案）について 

９ 蘭越町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費給付要綱の一部を改正する告示 

（案）について 

10 蘭越町特別支援教育就学奨励費給付要綱の一部を改正する告示（案）について 

11 蘭越町立学校に係る部活動の方針の一部改正について 

12 蘭越町生涯学習推進委員の選任に係る意見について 

13 蘭越町放課後子ども教室運営委員会委員の委嘱について 

14 蘭越町花一会図書館運営協議会委員（補欠）の任命について 

15 教育委員会の当面のスケジュールについて 
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教育長 

 

 

委員一同 

 

教育長 

 

 

 

及川委員 

 

 

及川委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、会議規則に

より髙橋委員を指名いたします。 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。お諮りします。本日一

日間と決定したいと思います。ご異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

ご異議なしと認めます。よって、本日一日間といたします。それでは、これよ

り議事に入ります。進行は、事前にお知らせしておりますとおり、及川委員にお

願いします。 

 

それでは私の方で進行させていただきます。 

日程第３「一般業務報告について」を議題とします。事務局より報告願います。 

（※各主幹が担当所管業務報告を読み上げ、内容説明） 

教育長の方で何かございますか。 

 

各小中学校、蘭越高校、それぞれ卒業式が執り行われました。蘭越小学校では

新型コロナウイルス感染症により６学年について様子をみるということで１８

日を学級閉鎖とし、学級担任が児童に電話連絡で健康状態を把握し、予定どおり

１９日に卒業式を行いました。罹患した児童については学習用タブレットを活用

し卒業式の模様を見てもらうようにしたとのことです。また、２９日に登校して

もらい卒業証書を授与する予定であります。いずれにしても３学期に入り、各校

では新型コロナウイルス感染症によりバタバタした状況ではありましたが、本

日、修了式を迎え、明日から春休みとなり安心しておりますが、また、一年の早

さも同時に感じているところです。 

町議会定例会につきましては、３月１日から１７日の会期で開催されました。

一般質問では教育委員会に関するものは無かったのですが、何点か予算特別委員

会で意見、質疑をいただいておりますので、お知らせしておきます。防犯カメラ

の設置について、しっかり活用してほしいとのご意見をいただいております。こ

ちらにつきましては、その背景といたしまして、３月４日に蘭越小学校、昆布小

学校でワクチン接種に係るビラを配布した方がいらっしゃいまして、そういった

こともあり防犯の強化をしてほしい、学校の管理体制をしっかりするようにとい

うご意見をいただいております。また、小学校における教科担任制についてとい

う所で、国の方で令和４年度から開始するということで進めているところです

か、どのようになっているのか、また、それによる教員の増はあるのかというこ

とでした。現在、教科担任制については国と道で調整中でありまして、すぐに当

該制度により管内の教員が増えることは無く、来年度については、これまでどお

り加配という形となっております。国では進めていくとはしていますが、教員の

確保が進まない状況にあります。令和４年度では全国で千人を切るくらいの人数



- 3 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

及川委員 

 

西澤委員 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を予算化しているようですが、調整がついていないようで、加配という体制で進

んでいくのではないかと思います。また、蘭越高等学校の今後の在り方について

の検討会の状況はどうなっているかとの質問をいただきました。本日、６時から

会議を開催することとしておりますが、本日の会議で意見調整を行い、ある程度

答申を固めていきたいと考えております。あとは、秋のアート祭りについて、期

待しているとのご意見をいただいております。その他、蘭越小学校グラウンドの

雪割につきまして、中学校は予算化されているが、小学校がされていないことを

踏まえまして、これまで業者のボランティアにより雪割をやってもらっている経

緯はあるが、それを続けていくわけにはいかないであろうということから、予算

化をするようにとご意見をいただいております。また、蘭越高等学校への支援に

ついても財政的な負担だけではなく、人的支援も含めて高校存続に力をいれてい

くべきというご意見をいただいております。以上のようなご質問、ご意見をいた

だいておりますので、内部で協議しながら取り組めそうなものは取り組んでまい

りたいと考えております。私からは以上です。 

 

事務局及び教育長から報告がありましたが、質疑等ございませんか。 

 

ワクチン接種についてのビラの配布につきましては、学校からのお便りのなか

にあり拝見しております。ビラの配布は門外で行われたとのことでしたが、何を

目的としているのか理解できません。我々と同じ公人たるものがやるべきことで

はなく、謝罪すればよいというものではありません。その内容には根拠のないも

のが含まれており、将来的にはワクチン接種の是非については判断つかない部分

もありますが、現時点で最良の判断であると思います。それを歪曲させて話して

いることに疑問を持ちます。議会では問題にならないのですか。 

 

学校への苦情はないのですが、議会においては大きな問題として捉えておりま

す。詳細をお話させていただきますと、蘭越小学校では学校敷地外で町外の方４

人と当事者となった方がビラの配布を行っています。また、昆布小学校では当事

者の方が敷地内での配布をしておりまして、それにつきましては、こちらの管理

も悪い部分がありまして、放課後子供教室の指導員が顔見知りであったことから

声をかけてしまい、敷地内に入ってしまったという状況です。このことに対しま

しては、放課後子供教室の指導員を集めまして、きまりの確認を行いました。ま

た、配布されたビラですが、大きさはハガキサイズでありまして、書いてある内

容といたしましては、ワクチン接種の要否は沢山の情報を基に判断しなさいとい

うものです。ビラに記載されているＱＲコードにアクセスすると、一般的な情報

もありますが、偏った考え方の情報も掲載されております。例え敷地外であった

としても、見ず知らずの大人が子供に、直接、物を渡すという行為がどうだろう

かということ、また、学校に何の連絡もなく行われたこと、配布したビラに作成

者や配布者の連絡先など、責任の所在を明らかにするものがなかったということ

を踏まえまして、校長会を開催いたしまして、敷地外であったとしても一定のル

ールが必要であろうということで、ルールや運用の整理をしております。敷地内
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及川委員 

 

教育長 

 

 

 

 

及川委員 

 

西澤委員 

 

教委長 

 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

及川委員 

 

 

 

及川委員 

 

西元委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

であれば学校管理規則において１０日前までに教育委員会への申請が必要にな

ります。これを怠った場合は厳しい罰則が科せられることになります。今回の当

事者につきましては、学校へ謝罪文を出しておりますし、私も教育長という立場

からこのような行為は慎んでほしいということを伝えておりますので、これ以上

のものを当事者に求めることはないと思います。 

 

配布されたビラは子供が読める内容だったのですか。 

 

漫画、イラストが描かれており、子供たちが興味を持ちそうなものでした。全

国的に展開されている物のようで、当事者はビラを取り寄せて配布したようで

す。ビラに書かれている内容よりも、ビラを配布するという行為に対して教育委

員会として指摘したということです。 

 

他にありませんか。 

 

ＪＡからの寄贈について詳細を教えてください 

 

 災害対策として非常食２００食の寄贈を受けております。使用することかなく

賞味期限が迫った時には防災訓練の中で試食できればと考えております。 

 

他にありませんか。 

 

 （※質疑なしの声） 

 

以上で一般業務報告を終了します。 

 

日程第４ 

報告第１号、｢学校職員の人事の内申について｣を議題とします。それでは教育

長報告願います。 

（※教育長が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第１号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

 養護教諭が男性の方ということでしたが、中学校の保健室利用は女生徒が多い

ので気になります。男性の方が駄目だということではなく、今は看護師も男性の

方が多くなってきております。そういう職業に就くということは、なりたいとい

う気持ちがあって入ってきていると思うので、うまく行けばよいと思っていま

す。 

 

 検診時には課題があるということも聞いております。その時には女性教諭に支

援をいただくことになります。大人と子供の感じ方に違いがあるかもしれません

が、慎重に進めるよう校長にお願いしております。また、教育局にも万全のバッ
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髙橋委員 

 

 

教育長 

 

 

 

西澤委員 

 

学務課主幹 

 

 

西澤委員 

 

教育長 

 

 

 

 

西澤委員 

 

 

教育長 

 

 

 

学務課主幹 

 

 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

及川委員 

 

 

クアップをお願いしておりまして、うまく行けばよいなと思っております。 

 

 男性の養護教諭は全国で１０名ほどという説明でしたが、問題を起こした方が

いるという情報はありますか。 

 

 そういう事例は聞いておりません。西元委員がおっしゃるように、養護教諭に

なりたくて一生懸命な方だと思いますので、話をしながら進めていきたいと思い

ます。 

 

 ＡＬＴも変わるということを聞きましたが、２人とも変わるのですか。 

 

 中学校に配置されている女性のＡＬＴは変わりませんが、小学校に配置されて

いた男性のＡＬＴは異動になるということを委託業者から聞いております。 

 

 子供たちにとってＡＬＴが変わるということはどうなのでしょうか。 

 

 子供たちにとって色々な人と関わりを持つということは大切なことであって

ＡＬＴも同様だと思います。一人の人にずっと関わっているよりも色々なタイプ

の人に関わることが大事だと思います。今回は異動となるＡＬＴの方の事情や教

育委員会の事情を委託業者に伝えていた中で、こういう形となりました。 

 

 言葉が適切ではないかもしれませんが、ＡＬＴの先生にとって、この仕事は腰

かけのようなものになってしまっているのではないでしょうか。 

 

 それぞれの方の将来設計はあるかもしれませんが、ＡＬＴとしてやってもらう

期間はしっかり業務を行ってほしいと思いますし、その事は委託業者へも伝えて

おります。何れにせよ良い先生が来ていただければというところです。 

 

 後任のＡＬＴにつきましては、新型コロナウイルス感染症の影響から海外から

の就労者の入国が困難な状況にあり、委託業者の方でも頭を悩ませているようで

す。 

 

他にありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

質疑がなければ、報告第１号について、終了します。 

 

日程第５ 

報告第２号、「令和３年度一般会計教育費補正予算について｣を議題とします。

事務局報告願います。 
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及川委員 

 

及川委員 

 

学務課主幹 

 

 

 

 

 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

及川委員 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

 

 

 

及川委員 

 

 

 

及川委員 

 

（※学務課主幹が議案を読み上げ、内容説明） 

報告第２号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

 補助対象となる大会期日を教えてください。 

 

 ＪＯＣジュニアオリンピック２０２２全日本ジュニアスキー選手権大会、クロ

スカントリー競技につきましては３月１１日から１３日の日程で名寄市を会場

に行われておりまして、初山さんの結果につきましては２．５キロフリーで１９

位、２．５キロクラシカルで２４位となっております。また、佐々木さんが出場

するアルペン競技は本日３月２５日から２９日の日程で長野県上田市を会場に

行われます。 

 

他にありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

質疑がなければ、報告第２号について、終了します。 

 

次の、日程６「認定第１号、令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定につ

いて」ですが、その内容は、個人情報等の取り扱いに関わることでありますので、

今回の教育委員会での議事を『秘密会』とすることを発議いたします。 

本件を『秘密会』とすることについて、反対、または賛成の討論はございます

か。 

 

（※討論なしの声） 

 

なければ、本件を『秘密会』とすることにご異議ありませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よって、本件を『秘密会』といたします。 

 

※日程６ 認定第１号「令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定について｣

は秘密会議 

 

日程第７ 

議案第１号、｢蘭越町教育委員会事務局職員の任免について」を議題とします。

こちらは追加案件となります。教育長説明願います。 

（※教育長が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第１号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 
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及川委員 
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及川委員 

 

及川委員 
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西元委員 

 

 

 

 

 

 

学務課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

及川委員 

 

 

 

 

学務課主幹 

 

 

 

 

（※質疑なしの声） 

 

それでは、議案第１号｢蘭越町教育委員会事務局職員の任免について｣は提案の

とおり承認することに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第１号」をそのように決します。 

 

日程第８ 

議案第２号、｢蘭越町学習者用情報機器端末等貸与要綱（案）について」を議題

とします。事務局説明願います。 

（※学務課主幹が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第２号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

 学習用タブレットは令和３年度から使っておりましたが、規定が整備されてい

なかったということですか。 

また、資料に添付されている学習者用タブレット端末等の活用のルールです

が、貸与するタブレットを想定していると思いますが、貸与する機器でもＳＮＳ

はできるのでしょうか。併せて、「自分のタブレット以外」、「他人のデータ」とい

う記述があり統一感がないと感じます。 

 

 本来であれは、令和３年度スタート時点で規定が整備されていれば良かったの

ですが、来年度から本格的に家庭学習にタブレットを活用していきたいというこ

とで蘭越高等学校生徒への貸与と併せまして、このタイミングで規定の策定を行

いたいと考えております。 

 ＳＮＳにつきましては、児童生徒が使用しているＴｅａｍｓというソフトウェ

アにＳＮＳと同様にやりとりできる機能もあることから、全般的な表現としてＳ

ＮＳという言葉を使いました。「自分以外」、「他人」については整理して修正する

ようにします。 

 

 小中学校において家庭学習でのタブレット活用について具体的な取組はある

のですか。 

 また、破損等が心配だから子供に使わせたくないといった連絡をうけたことは

ありますか。 

 

 実際には各校、各学年に任せている部分であり、教育委員会で示しているもの

はありませんが、活用拡大に当たってのきまりを準備するものです。令和４年度

では、タブレットの保険料、フィルタリングソフトの導入を予算化しております

が、これらにつきましても同様の考えからです。 

 子供にタブレットを使わせたくないという連絡を受けたことはありません。今
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委員一同 

 

及川委員 
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委員一同 

 

及川委員 

 

及川委員 

後そういったことがありましたら、その使用、活用について保護者にお願いする

こととします。 

 

 そもそも授業でどのくらい使用しているのでしょうか。例えば塾から問題をタ

ブレットに配信してもらうということはできないのでしょうか。 

 

 理科、社会といった教科ではその活用時間は多いと感じています。問題の配信

につきましては、文科省で過去の学力テスト等を無償でタブレット上に配布する

というものがありまして、本町においても導入予定となっております。家庭学習

でそれを活用することもできますし、料金はかかりますが市販のタブレット用ド

リルも購入することができますので、学校によってはそういったものを活用して

くということも考えられます。 

 

他にありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

それでは、議案第２号｢蘭越町学習者用情報機器端末等貸与要綱（案）について｣

は事務局提案のとおり承認することに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第２号」をそのように決します。 

 

日程第９ 

議案第３号、｢蘭越町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費給付要綱の一部

を改正する告示（案）について」を議題とします。事務局説明願います。 

（※学務課主幹が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第３号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

それでは、議案第３号｢蘭越町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費給付要

綱の一部を改正する告示（案）について｣は事務局提案のとおり承認することに異

議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第３号」をそのように決します。 

 

日程第１０ 
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及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

及川委員 

 

 

 

及川委員 

 

西澤委員 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

及川委員 

 

 

 

教育次長 

 

 

議案第４号、｢蘭越町特別支援教育就学奨励費給付要綱の一部を改正する告示

（案）について」を議題とします。事務局説明願います。 

（※学務課主幹が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第４号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

それでは、議案第４号｢蘭越町特別支援教育就学奨励費給付要綱の一部を改正

する告示（案）について｣は事務局提案のとおり承認することに異議ございません

か。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第４号」をそのように決します。 

 

日程第１１ 

議案第５号、｢蘭越町立学校に係る部活動の方針の一部改正について」を議題と

します。事務局説明願います。 

（※教育次長が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第５号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

 大会についても時間の上限が設けられるということですか。そもそも部活動指

導員は教職員の時間外勤務縮減を目的として導入されていることから、時間を制

限する必要はないように感じますがどうでしょうか。 

 

 大会の出場については３時間を超えても２日間日程になっても問題ありませ

んが、代替えの休暇日を作らなければなりません。令和３年度では大会前の練習

は４時間というように時間を延ばし行うことができましたが、令和４年度からは

そうすると国庫補助の対象外となってしまいます。本町では部活動指導員の報酬

を補助申請しますので、国の基準に沿って実施していかなくてはなりません。 

 部活動指導員は確かに教職員の時間外勤務の縮減を図るものでありますが、生

徒活動の多様化を踏まえ、生徒が部活動に多くの時間を割くこと自体の見直しが

行われているということもあります。 

 

 ルールとしては仕方のないことと感じておりますが、サッカーや野球といった

団体競技は近隣町村に出向いたり来てもらったりして練習試合等を行うことが

あると思います。その場合でも時間の上限は適用されるのですか。 

 

 原則そのような形になります。練習試合だけではなく中体連の大会運営も心配

される部分だと思います。大会につきましては本町だけではなく参加する全ての

町村が影響を受けますが、このような制限があることを踏まえ、大会の運営方法
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西元委員 

 

 

教育次長 

 

 

 

西澤委員 

 

 

 

西元委員 

 

及川委員 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

髙橋委員 

 

 

 

 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

 

委員一同 

も変らざるを得ない状況にあり、それに合わせる形で大会が開催されることにな

ると思われます。 

 

 サッカー部については、リーグ戦が毎週入っており、代休日の設定ができない

と思います。 

 

 先程も申し上げましたが、大会の運営方法を変えていかなければ、国が示す方

針、基準に合致しないと思います。先日の部活動指導員の打ち合わせでも中体連

の担当教員から大会運営者で協議を進めているとのお話を聞いております。 

 

 この方針を見るとがんじがらめのように感じます。せっかく部活動指導員をお

願いして活動しているのに、大会のためにやっているのか、体力向上のためにや

っているのかが分かりません。 

  

短時間に集中して活動しなければならないということですね。 

 

 本町は部活動に熱心な保護者の方が多いので、理解していただけるようにしっ

かり周知を行わなくてはならないと思います。保護者が「部活がないならランニ

ングしなさい」とか「自主練習しなさい」というふうになってしまったら本来の

趣旨から外れてしまうということになります。 

 

 これまでどおりの部活動と考えるとうまく行かない部分があります。例えば、

ここまでは部活動、ここからはスポーツ少年団の活動、競技団体の活動というよ

うな整理の仕方もあると考えております。いずれにいたしましてもスポーツ課と

連携を図り進めていきたいと考えておりますが、令和４年度は国の基準に合わせ

て実施していきたいと思います。 

 

 国が示す指針は全国的な流れであり、生徒の体の面を考慮してとのことだと思

います。部活動における練習の内容の抜本的な見直しを行い結果として良い成績

をおさめている学校もありますので、本町においてもそれぞれの部活動の先生、

指導員に知恵を絞っていただき、より良い活動を行っていただけたらと思いま

す。 

 

他にありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

それでは、議案第５号｢蘭越町立学校に係る部活動の方針の一部改正について｣

は事務局提案のとおり承認することに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 
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及川委員 

 

及川委員 

 

 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

及川委員 

 

 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

及川委員 

 

 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

 

異議なしと認め「議案第５号」をそのように決します。 

 

日程第１２ 

議案第６号、｢蘭越町生涯学習推進委員の選任に係る意見について」を議題とし

ます。事務局説明願います。 

（※教育次長が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第６号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

それでは、議案第６号｢蘭越町生涯学習推進委員の選任に係る意見について｣は

事務局提案のとおり承認することに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第６号」をそのように決します。 

 

日程第１３ 

議案第７号、｢蘭越町放課後子ども教室運営委員会委員の委嘱について」を議題

とします。事務局説明願います。 

（※教育次長が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第７号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

それでは、議案第７号｢蘭越町放課後子ども教室運営委員会委員の委嘱につい

て｣は事務局提案のとおり承認することに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第７号」をそのように決します。 

 

日程第１４ 

議案第８号、｢蘭越町花一会図書館運営協議会委員（補欠）の任命について」を

議題とします。事務局説明願います。 

（※花一会図書館副館長が議案を読み上げ、内容説明） 

議案第８号の説明が終わりました。質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

（※質疑なしの声） 
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及川委員 

 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

及川委員 

 

 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

学務課主幹 

 

及川委員 

 

 

 

 

及川委員 

 

学務課主幹 

 

及川委員 

 

委員一同 

 

及川委員 

 

 

教育長 

それでは、議案第８号｢蘭越町花一会図書館運営協議会委員（補欠）の任命につ

いて｣は事務局提案のとおり承認することに異議ございませんか。 

 

（※異議なしの声） 

 

異議なしと認め「議案第８号」をそのように決します。 

 

日程第１５ 

協議第１号、｢教育委員会の当面のスケジュールについて｣を議題とします。 

１．行事予定について説明願います。 

（※学務課主幹が議案を読み上げ、内容説明） 

説明が終わりました。質疑ございませんか。 

 

（※質疑なしの声） 

 

次に、２．各課の主な事務事業について、事務局から何かございますか。 

 

 ※ＮＥＣ製ＧＩＧＡタブレット端末の自主回収及び点検についての状況報告 

 

次に、３．「第４回教育委員会会議の開催について」を議題といたします。事

務局より説明願います。 

（※学務課主幹が開催日時を提案） 

※次回開催予定日：４月２５日月曜日 午後４時００分開始に決定 

 

その他、事務局から何かありませんか。 

 

※秘密会とした付議事件に係る議案資料の回収について依頼 

 

委員の皆様から、何かございますか。 

 

（※特になしの声） 

 

質疑がなければ、協議第１号について、終了します。 

以上をもちまして、付議された案件の審議は、全て終了いたしました。 

 

これを持ちまして、令和４年第３回蘭越町教育委員会会議を閉会いたします。 

 

【 閉 会 】 

 

 


